

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Freitag, 2. Oktober 2020

## Erfolgreiche Absolventen der Notenflamme im Kreis Gießen

Allen Umständen zum Trotz haben 9 Musiker\*innen am Sonntag, dem 13.09.2020, in den Räumen des Musikcorps der FF Großen-Linden die Prüfung für die Notenflamme abgelegt.



Als sie im Februar starteten, sah alles nach einem normalen Lehrgang aus, der noch vor Ostern mit einer theoretischen und praktischen Prüfung enden sollte.

Doch dann kam ja bekanntlich alles anders. Vor dem zweiten Wochenende kam der Lockdown. Die Musikerinnen und Musiker haben sich aber nicht auf die faule Haut gelegt sondern zu Hause weiter geübt.

Nach den Sommerferien durften sie mit entsprechendem Abstand und Maskenpflicht den Lehrgang wieder aufnehmen. Jetzt haben alle die Prüfung mit Bravur bestanden und können stolz auf sich sein.

Ganz herzliche Glückwünsche kommen auch vom Musikausschuss des Landesfeuerwehrverbands Hessen!

*Text und Foto: Werner Rauber-Wagner, KSF Gießen*